

El juez rechaza paralizar el Júcar-Vinalopó

F. J. B.

El juez de la Sala Tercera del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana comunicó ayer, a la Junta Central de Usuarios del Traslase Júcar-Vinalopó, el archivo de la solicitud en la que los regantes pedían que se suspendiera de forma cautelar la construcción del nuevo trazado del trasvase con la toma de agua en el Azud de la Marquesa. La petición se presentó el 27 de noviembre de 2006 como ampliación del recurso presentado por la Junta contra la licitación y adjudicación de las obras que deben comenzar a mediados de febrero. El juez estima, según pudo saber ayer este periódico, que la suspensión cautelar de los trabajos podría dar entender que había dictado sentencia. El recurso, no obstante, sigue adelante pero no evitará que se paren los trabajos.

Aguas del Júcar continúa, por su parte, las reuniones con regantes, al margen de la Junta Central, para intentar encontrar agricultores que acepten utilizar el agua de Cullera. Las negociaciones con la entidad que preside Andrés Martínez continúan estancadas y sin vistos de reanudarse a pesar de la oferta trasladada por la Junta, que llegó a anunciar que aceptaba el nuevo trazado en un intento de recuperar el diálogo con Medio Ambiente.

Tajo-Segura Por otro lado, la reserva de los embalses de la cabecera del Tajo, Entrepeñas y Buendía, (puerta del trasvase al Segura) aumentó en dos hectómetros cúbicos durante la pasada semana y es de 298 hm³, con lo que se sitúa en el 12,04% de su capacidad total, según los datos facilitados hoy por la Confederación Hidrográfica del Tajo. De esta forma el Ministerio de Medio Ambiente cuenta con un «colchón» de 58 hm³ del que podría derivar agua para satisfacer la demanda de un riego de socorro para el Campo de Elche y la Vega Baja.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente